

Une spirale négative à inverser

Après des débuts tonitruants, le Mvuc traverse une période plus complexe. Le faux pas contre Nice à domicile et les échecs à Chaumont et Tours ternissent légèrement le tableau de marque héraultais. Toutefois, il n'y a pas le feu côté montpelliérain, comme le disait Olivier Lecat après l'ultime revers en date : « Ça reste un match de saison régulière. Il ne faut pas gamberger et retourner bosser. »

Reprendre rapidement de la confiance

Malgré tout, il sera important de reprendre de la confiance très rapidement avant une période chargée où vont s'enchaîner les affrontements entre championnat, Coupe de France et coupe d'Europe. Avant le match contre Tours, Olivier Lecat parlait de « l'importance de prendre des points dès que cela sera possible ». La réception de Nantes, ce vendredi, s'inscrit logiquement dans cette optique face à



■ **Le contre du Mvuc va devoir prendre le dessus sur les Nantais.**

Photo J.-M. M.

un rival actuel 9^e. L'un des objectifs, au-delà de la victoire, sera de retrouver de la solidité dans le jeu, c'est l'un des points que n'a pas manqué de souligner le coach du Mvuc lors des deux dernières rencontres : « On n'a pas su bonifier plusieurs situations où on a peut-être manqué de patience. Au

final, il y a de bonnes choses mais on manque de continuité. » Les Mvucistes compteront sur le soutien de leurs supporters pour renouer avec le succès et nul doute que Davide Saitta et les siens auront à cœur de vite stopper cette mauvaise série, afin de relever la tête avant les escapades la semaine

prochaine (Tourcoing, Ajaccio).

YANN FAURE

redac.montpellier@midilibre.com

► Ce vendredi à 20 h, au palais des sports de Castelnau-le-Lez, Mvuc - Nantes. Tarif exceptionnel avec le code "BLACKVOLLEY" (-50 %) sur www.montpellier-volley.com.